





























Tabel 2.1 Teori ABCDE

Teori	Komponen	Proses
A	<i>Activy, or Action, or Agent</i> Hal-hal, situasi, kegagalan, peristiwa yang mendahului atau yang menggerakkan individu	<i>External event</i> Kejadian diluar atau sekitar individu.
<i>iB</i>	<i>Irrational beliefs</i> , yakni keyakinan irrasional atau tidak layak terhadap kejadian eksternal ( A )	<i>Self-verbaizations</i> , terjadi dalam diri individu, yakni apa secara terus menerus ia dikatakan berhuBungan dengan A terhadap dirinya
<i>rB</i>	<i>Rational Beliefs</i> , yakni keyakinan-keyakinan yang rasional atau layak dan secara empirik mendukung kejadian eksternal ( A )	
<i>Ic</i>	<i>Irrational Consequences</i> , yaitu konsekuensi-konsekuensi irasioanal atau tidak layak yang berasal dari ( A ).	<i>Rational Beliefs</i> , yakni keyakinan-keyakinan yang rasional atau layak dan secara empirik mendukung kejadian eksternal ( A )
<i>rC</i>	<i>Rational or Reasonable consequences</i> , yaitu konsekuensi-konsekuensi yang rasional atau layak yag dianggap berasal dari Ri (rB= keyakinan yang rasional).	
D	<i>Dispute Irrational beliefs</i> , yakni keyakinan-keyakinan yang Irrasional dalam diri individu saling bertentangan ( disputing ).	<i>Validate or invalidate self verbalizations</i> , yakni suatu proses self-verbalizations dalam diri individu, apakah valid atau tidak.
CE	<i>Cognitive Effect of Disputing</i> , yakni efek kognitif terjadi dari pertentangan dalam keyakinan Irrasional.	<i>Change Self-Verbalization</i> , terjadinya perubahan dalam verbalisasi dari pada individu.
BE	<i>Behavioral Effect of Disputing</i> , yakni efek dalam perilaku yang terjadi dari pertentangan	<i>Change behavior</i> , yakni terjadinya







keikutsertaannya dalam suatu pekerjaan. Makin kuat minat dan perhatian seseorang, makin peduli yang bersangkutan dalam pekerjaan itu. Minat (*interest*) merupakan suatu predisposisi, atau kecenderungan, atau suatu reaksi perasaan yang berlangsung terus-menerus yang memolakan perhatian seseorang sehingga membuat dirinya menjadi selektif terhadap objek minatnya.

Pekerjaan memungkinkan orang dapat menyatakan diri secara obyektif ke dunia ini, sehingga ia dan orang lain dapat memandang dan memahami keberadaan dirinya.<sup>44</sup> Di sisi lain, makna “ bekerja” bagi seorang muslim adalah suatu upaya yang sungguh-sungguh dengan mengerahkan seluruh aset, pikir, dan zikirnya untuk mengaktualisasikan atau menempatkan dirinya sebagai bagian dari masyarakat yang terbaik ( *Khairu Ummah* ) atau dengan kata lain dapat juga kita katakana bahwa dengan bekerja manusia itu memanusiakan dirinya.

Dari pengertian diatas dapat disimpulkan bahwa bekerja adalah segala aktivitas dinamis dan mempunyai tujuan untuk memenuhi kebutuhan tertentu ( Jasmani dan Rohani ), dan didalam mencapai tujuannya tersebut dia berupaya dengan penuh kesungguhan untuk mewujudkan prestasi yang optimal sebagai bukti pengabdian dirinya kepada Allah SWT.<sup>45</sup>

---

<sup>44</sup> Pandji Anoraga, *Psikologi Kerja*, (Jakarta; Rineka Cipta, 1992), Hal 11-12

<sup>45</sup> Toto Tasmara, *Membudayakan Etos Kerja Islami*, (Jakarta; Gema Insani, 2002). Hal.

Dari pengertian minat dan kerja diatas, maka minat kerja dapat dicitakan sebagai kecenderungan yang menetap pada diri individu untuk merasa senang dan tertarik pada suatu aktivitas secara fisik, psikis, mental dan social yang dilakukan atas kesadaran sendiri dengan tujuan memperoleh kepuasan, status, dan imbalan ekonomi, *financial*, isi dan makna hidup serta mengikat seseorang pada individu lain dan masyarakat.

#### b. Teori Minat Kerja

Kualifikasi minat kerja berikut ini dibuat berdasarkan teori *Vocational Personality* dari John Holland (1985). Teori ini merupakan pendekatan yang paling banyak dipakai untuk membuat profil karir seseorang. Dengan teori ini juga, mengembangkan sebuah tes *psikometri* untuk mengetahui orientasi minat (*interest*) seseorang dalam berkarir.

Menurut teori ini, terdapat enam tipe kepribadian *vocational*, dari ke-enam tipe ini, seseorang dapat memiliki profil pilihan karir yang unik sesuai dengan minat dan kepribadiannya. Di bawah ini dijelaskan rincian setiap tipe berikut definisinya<sup>46</sup>.

---

<sup>46</sup>Dewa ketut sukardi, *Psikologi Pemilihan Karier*, (Jakarta : PT.Rineka Cipta, 2004), hal.























